

## CONTIWEG IN DER WIENER DONAUSTADT

Investition: 23 Millionen Euro

„Räume haben großen Einfluss auf Kommunikation, Offenheit und Weitblick. Dabei meine ich nicht das Wohlfühlen, sondern Räume haben die Fähigkeit, den Geist öffnen zu können. Das ist besonders bei jungen Menschen spannend, weil hnen mit der Schule bereits Architektur mit auf den Lebensweg gegeben wird. Ich bin überzeugt, dass durch ein richtiges Gebäude viel möglich ist.“

„Räume haben die Fähigkeit  
den Geist zu öffnen.“

Architekt Christian Heiss

